



**11 Pièces**  
**478 m<sup>2</sup>**  
**Réf. SOMPTUEUX - TOUR EIFFEL 3**  
**Prix NC**  
**Paris 16<sup>Eme</sup>**  
**Appartement à louer (75016)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

En exclusivité, Real Estate Passion - PARIS, vous suggère, Au sein d'une prestigieuse adresse, avec vue imprenable sur la Tour-Eiffel. Dans un immeuble Haussmannien de très grand standing, avec conciergerie à demeure 24h/7j et ascenseur parisien. Somptueux Appartement de 478 m<sup>2</sup>, imaginé et signé par un célèbre architecte Français. Dressé au troisième étage embellit d'une vue imprenable sur la Tour-Eiffel, il se compose comme-suit : Une délicieuse galerie de réception, un triple séjour, une salle à manger d'honneur et une cuisine séparée de chef étoilé. Pourvu de 5 chambres dont une suite royale ...

Exclusively, Real Estate Passion - PARIS, suggests, In a prestigious address, with a breathtaking view of the Eiffel Tower. In a very high-end Haussmannian building, with a 24/7 concierge and Parisian elevator. Sumptuous 478 m<sup>2</sup> apartment, designed and signed by a famous French architect. Standing on the third floor, embellished with a breathtaking view of the Eiffel Tower, it is composed as follows: A delightful reception gallery, a triple living room, a dining room of honor and a separate starred chef's kitchen. Equipped with 5 bedrooms including a royal suite with dressing room, and a bathroom ...

## REAL ESTATE PASSION - PARIS

50 Avenue des Champs-Élysées - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

